



# Wahlen an der FUAS

Wozu das denn?

Wer wählt eigentlich den Fachschaftsrat?

Wie wird man Mitglied im Studierendenparlament? Und was machen die da überhaupt?

Wie kann ich mich in meinem Fachbereich einbringen oder wie kann ich mich zur Wahl als Senator\*in aufstellen lassen?

Du hast dir diese Fragen auch schon mal gestellt? Dann komm zu unserer Veranstaltung!

Alle, die die demokratischen Strukturen der FUAS gern besser verstehen würden oder wissen möchten, wann, wo und wie sie in der Selbstverwaltung mitmachen könnten, sind herzlich eingeladen.

**Wann:** Dienstag, 20. Januar 2026, 18 Uhr

**Wo:** Café 1 auf dem Campus

**Wer:** Aktuelle Mitglieder der studentischen Hochschulgremien, Prof. Dr. Julia Heesen und Studentin Martha Wombacher

**Was:** Abendveranstaltung rund um die Themen Wahl, studentische und akademische Selbstverwaltung und Hochschulgremien der FUAS